

CLUBES

El Oporto deja atrás las pérdidas gracias al Real Madrid y gana 19,3 millones en la 2014-2015

Palco23

13 oct 2015 - 04:55

El Oporto ha vuelto a cerrar un verano redondo y le ha permitido regresar a beneficios. El club portugués presentó el viernes sus resultados correspondientes a la temporada 2014-2015, que revelan un beneficio neto de 19,35 millones de euros y que contrastan con las pérdidas de 40,7 millones en el ejercicio previo. El motivo principal de esta reversión han sido los traspasos de futbolistas, con el Real Madrid como principal cliente.

El club presidido por Florentino Pérez pagó 31,5 millones por Danilo y 7,5 millones por Casemiro, cifra a la que hay que añadir los 35 millones abonados por el Atlético de Madrid para hacerse con Jackson. En total, el Oporto cifra las plusvalías por traspasos en 85 millones de euros, y eso que los 26 millones obtenidos por la marcha de Álex Sandro a la Juventus no han entrado en las cuentas del último ejercicio.

El club considera "vitales" tanto los ingresos por ventas como por la participación en competiciones europeas, que aportaron 36,6 millones de euros. Esta partida supone más de un tercio de la cifra de negocio del Oporto que, sin tener en cuenta los traspasos de jugadores, alcanzó los 93,59 millones de euros, un 28,9% más respecto a la 2013-2014. Los derechos de televisión sólo suponen 17,2 millones, por los 13,56 millones que recibe por patrocinios. Destacan los 8 millones por hospitality, que superan a los 7,8 millones por venta de entradas.

"FC Porto SAD es ahora una empresa sólida, respetada en los mercados internacionales; ahora mismo hay un balance sólido, lo que representa una buena imagen en cualquier parte del mundo", aseguró el director financiero de Fernando Gomes, tras constatar que los fondos propios son positivos en 83,1 millones, cuando hace un año en negativos en 33 millones. Ello se debe a la consolidación de la empresa que gestiona el estadio y todos sus activos. "En 2014-2015, el FC Porto fracasó en sus objetivos deportivos, pero superó todas las expectativas en términos de ganancias y de reestructuración accionarial del grupo", explicó Gomes.

La SAD lanzó una ampliación de capital por 37,5 millones en noviembre que suscribió íntegramente por el club, que ha elevado su participación al 75%. La deuda bancaria de la entidad ronda los 98 millones, cifra a la que hay que añadir otros préstamos por unos 64 millones.